
Consorzio di tutela Cinta senese 

Il 12 gennaio 2011 presso la sede della Regione  a Firenze il Consorzio ha organizzato un 
incontro con gli allevatori per informare sull’iter del riconoscimento della DOP.  Nel corso 
dell’incontro, coordinato dal presidente Panocchieschi D’Elci, sono intervenuti per fornire 
chiarimenti ed informazioni  i dirigenti della Regione Toscana dr Del Re e d.ssa Crescenzi, 
il prof Franci dell’Università di Firenze, il dr Ciani di INEQ e il dr Gallo di ANAS.  

Sono state ripercorse le tappe dell’iniziativa che mira al definitivo riconoscimento europeo 
di questa denominazione, sono stati toccati alcuni aspetti del Disciplinare di produzione 
che riguardano l’alimentazione dei suini, è stato precisata la indissolubilità del rapporto tra 
l’attività del Registro anagrafico e quella di certificazione del prodotto, e sono state 
esaminate iniziative volte al miglioramento della presentazione dei prodotti derivati dai 
suini cinti sul mercato.  

La gestione della razza ha raggiunto grazie ai servizi del Registro anagrafico un livello 
soddisfacente e stanno crescendo le potenzialità di valorizzazione dei prodotti ottenuti. Il 
circuito di certificazione è oramai ben collaudato e mostra incoraggianti segnali di 
spansione. 


